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Os utentes da "Linha do Sado" têm vindo a ser confrontados com os inconvenientes

pontuais resultantes de trabalhos em execução na via. Para além desses inconvenientes, a CP
informou os utentes sobre a supressão de comboios entre as 00:00 e as 05:00 horas da manhã.

Mesmo com a existência de transportes alternativos, verificou-se o agravamento, quase
como uma norma diária, de atrasos significativos aos horários em vigor que chegam a 47
minutos (caso passado, entre outros, dia 29 de Junho), que originam aos utentes prejuízos de
vária ordem, incluindo o impedimento de comparência aos empregos.

Foram muitos os protestos verbais dos utentes e há reclamações escritas, sem que haja
explicações da CP e muito menos as medidas para que, de acordo com o estado de
remodelação da linha, a situação seja alterada como é necessário e aparentemente possível.

Tudo indica que, a continuarem apenas três composições na "Linha do Sado", quando a
situação desde o inicio da electrificação aponta que deviam ser pelo menos quatro, esta
situação vem colocar um quadro de incerteza e de forte incumprimento dos horários, com o rol
de justificado descontentamento e de prejuízos para os utentes.

No interesse dos utentes, da economia na região da "Linha do Sado" e da defesa de
medidas urgentes que correspondam ao cumprimento dos horários em vigor, os utentes desta
linha aguardam do Governo a tomada de medidas que resolvam a presente situação.

Assim, ao abrigo do disposto na alínea d) do Artigo 156.Qda Constituição da República
Portuguesa e em aplicação da alínea d), do n.Q1 do artigo 4.Qdo Regimento da Assembleia da
República, perguntamos ao Governo, através do Ministério das Obras Públicas. TransDortes e
Comunicacões. o seguinte:

. Para quando se prevê afinal que se concretize o reforço do material circulante ao
serviço na "Linha do Sado", para colmatar as insuficiências e os transtornos que as
populações vêm sentindo?
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